

COMUNICADO DE PRENSA

SDHyBC/670

Chihuahua, Chih., a 27 de septiembre de 2024

Personas que viven con alguna discapacidad serán apoyadas con mejores políticas públicas

- *Realizaron la Segunda Sesión del Consejo para la Inclusión y Desarrollo de las Personas con Discapacidad 2024*
- *La SDHyBC se comprometió a generar talleres, reorientar recursos y acompañar a quienes se encuentran en condición de vulnerabilidad*

Con el fin de fomentar la participación y desarrollo de las personas que viven con alguna discapacidad en Chihuahua, la Secretaría de Desarrollo Humano y Bien Común (SDHyBC), llevo a cabo la Segunda Sesión del Consejo para la Inclusión y Desarrollo de las Personas con Discapacidad.

En su calidad de presidente, el titular de la dependencia estatal, Rafael Loera Talamantes, se comprometió a generar políticas públicas que beneficien a los grupos sociales en situación de vulnerabilidad, además de promover talleres y espacios de colaboración para elaborar el presupuesto del próximo año enfocado en acciones que realmente les ayuden.

Esto, en cumplimiento a la instrucción emitida por la gobernadora Maru Campos, quien ha hecho énfasis en la importancia de atender el tema y sobre todo, de visibilizarlo para que se atiendan las necesidades de la población, lo que permitirá brindarles mejores oportunidades.

Durante la sesión se desahogaron acuerdos importantes, como la impartición de cursos para fomentar los derechos de las personas para un empleo digno, y se acordó la verificación de la cobertura de MediChihuahua para otorgar tratamientos.

También, se dio seguimiento al diseño de un instrumento que sirva como referente de consulta de conocimientos básicos de cada discapacidad, así como de los apoyos funcionales que requieren las personas para mejorar su calidad de vida.

Destacó la revisión de los lineamientos de accesibilidad, infraestructura, transporte y tecnologías de la información y comunicación para este sector social, además de los protocolos para búsqueda y rescate, prevención de incendios y primeros auxilios.

Con estas acciones el Gobierno del Estado refrenda su compromiso para garantizar el bienestar integral de las y los chihuahuenses, sin importar el lugar en donde se encuentren.